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Titre : Installation électrique complète d’une boutique pour Jack & Jones
Description : Installation électrique complète pour une boutique Jack&Jones.
Mot-clef : électricien Fraconville

Titre de la mission : Installation électrique complète d’une boutique pour Jack & Jones
Où : Franconville-95130
Demande initiale du client : Câblage, courant fort, courant faible, éclairage, armoire informatique, tableau électriques, éclairage de sécurité, coupure d’urgence, alarmes incendie
Points de vigilance : Échanges en anglais uniquement sur la totalité du projet
Commentaires : Nous avons dû faire une installation électrique complète pour une boutique Jack&Jones. Cela comprenait des câblages de courant fort et de courant faible, des éclairages, une armoire informatique, un tableau électrique, des éclairages de sécurité, une coupure d’urgence et des alarmes incendies. Les échanges ont été en anglais pendant la totalité du chantier.
### : 
· Installation électrique
· Contrôle d’accès
· Mise aux normes
· Automatisme de portail
· Domotique
· Accrochage de lustre
· Chauffage
· Interphonie
· Mise en conformité
· Réseaux informatiques
· Eclairage
· Borne de recharge électrique









Url : https://ampere-michaut-electricien.fr/installation-electrique-boutique-fraconville-95130
Titre : Complete electrical installation of a store for Jack & Jones
Description : Complete electrical installation for a Jack&Jones store.
Mot-clef : electrician Fraconville

Titre de la mission : Complete electrical installation of a store for Jack & Jones
Où : Franconville-95130
Demande initiale du client : Wiring, high current, low current, lighting, computer cabinet, electrical panel, emergency lighting, emergency cut-off, fire alarms
Points de vigilance : Exchanges in English only for the entire project
Commentaires : We had to do a complete electrical installation for a Jack&Jones store. This included high and low voltage wiring, lighting, a computer cabinet, an electrical panel, security lighting, an emergency shutdown and fire alarms. All communication was in English during the entire project.

